

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Can 2021: Patrice Neveu fixe le cap

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

ALORS aux commandes du Sily National de Guinée des Pascal Feindouno, Fodé Mansare, Ismaël Bangoura et Kaba Diawara, la première et unique phase finale de Coupe d'Afrique des nations (Can) de Patrice Neveu s'était arrêtée, en 2006 en Égypte, au stade des quarts de finale, après une élimination douloureuse devant le Sénégal (2-3). Pour son deuxième challenge et au sortir du tirage au sort, le technicien français qui dirige la sélection du Gabon depuis 2019, a livré ses premières impressions et rapidement fixé le cap. "Le Maroc et le Ghana sont deux grandes équipes que l'on connaît,

avec des styles de jeu différents. Les Comores, ça reste une équipe qui a du potentiel et capable de poser de gros problèmes aux adversaires. Mais l'objectif est d'aller au tour suivant et d'avancer dans la compétition", a-t-il entre autres déclaré à nos confrères de Gabon Foot, le magazine de la Fédération gabonaise de football. En parlant des trois adversaires des Panthères dans la poule C et des ambitions à afficher lors du rendez-vous continental que le Cameroun organisera du 9 janvier au 6 février 2022. N'oubliant pas de valoriser son groupe et de prévenir. "Je sais qu'on a le collectif pour gagner nos matchs. Il suffira de travailler davantage sur le collectif et l'état d'esprit. On a des adversaires de qualité, mais nous aussi avons

une équipe de qualité. Les matchs au niveau de la Can, ce qui est important c'est l'état d'esprit avec lequel on aborde chaque match. Mes joueurs ont l'obligation d'être des porteurs d'un bon état d'esprit", a laissé entendre le sélectionneur, qui n'envisage pas des matchs de préparation contre des adversaires forcément prestigieux. Il faut dire que les six journées des qualifications de la coupe du monde 2022, programmées lors des fenêtres internationales des mois de septembre, octobre et novembre, serviront quelque part de premier écrémage à Patrice Neveu. Lequel, en fonction de l'état de santé ou de la forme du moment des joueurs, n'aura probablement que quelques ajustements à effectuer dans l'effectif qu'il mobilisera pour la Can 2021.



Photo: DR/L'Union

Patrice Neveu : "Nous aussi on est une équipe de qualité"

Golf: Antoine Ousmane Ndong enlève le Trophée de l'Indépendance 2021



Photo: DR

J.A.L.
Libreville/Gabon

TROIS sorties sur deux jours, dix-huit joueurs professionnels représentant les clubs de Libreville, de Port-Gentil et de Moanda et un vainqueur: Antoine Ousmane Ndong. Tel pourrait être résumée la 15e édition du Trophée de l'Indépendance qui a rendu son verdict, comme de coutume, le jour de la célébration de l'accession du Gabon à la souveraineté internationale. Avec un coup d'avance sur Brice Moukagni et deux sur Arnaud Aboghe Ndong, le numéro un du Golf Club de Libreville a ter-

miné sur la plus haute marche du podium d'un tournoi qui a parallèlement accueilli 60 compétiteurs amateurs. Organisée par la PGA Gabon (l'association réunissant les joueurs professionnels licenciés sur le territoire national), avec l'approbation de la Fédération gabonaise de golf et la contribution de quelques partenaires, la levée de cette année a été de bout en bout accompagnée par l'hommage rendu à Roses Longin Odounga, l'ancien président de la structure susmentionnée, décédé en 2020, des suites d'un malaise survenu sur le parcours golfique librevillois.

Amir Abdou : " On va tout faire pour être à la hauteur de l'évènement "

S'IL reconnaît que le tirage n'a guère été clément pour son équipe, novice en phase finale de Can, le sélectionneur des Comores n'entend pas s'y présenter en victime expiatoire.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

POUR son baptême du feu, les Comores se retrouvent au milieu de vieux briscards de la Can. Les Coelacanthes auront fort à faire non seulement face au Maroc, au Ghana, mais aussi aux Panthères du Gabon dans le groupe C. Suite à un tirage effectué le 17 août dernier à Yaoundé (Cameroun) plutôt compliqué pour son équipe. Un groupe relevé que n'a pas manqué de souligner le sélectionneur Amir Abdou. " On savait qu'on était dans le chapeau 4 et qu'il fallait s'attendre à un tirage difficile. Après, toutes les équipes qui sont présentes à cette compétition font partie des meilleures équipes africaines. C'est vrai que le tirage n'est pas



Photo: DR

Amir Abdou : "Il fallait s'attendre à un tirage difficile."

clément pour nous, même si on a déjà rencontré le Maroc, le Gabon et le Ghana ces dernières années. Cela s'est plutôt bien passé chez nous. Mais là, ce sera sur un terrain neutre, c'est à nous d'être performants et d'être vigilants dans tous les domaines. Après, c'est un grand

plaisir d'être à cette compétition, et on va tout faire pour être à la hauteur de l'évènement. C'est à nous d'être performants", a indiqué le technicien comorien. Une chose est certaine: la première expérience en phase finale de Can ne sera pas du gâteau pour les Coelacanthes.